

## **Proposición de reprobación de los grupos parlamentarios del Partido Popular y Vox en la Asamblea de Extremadura**

Al pleno de la Corporación Municipal:

El Grupo Municipal Izquierda Unida presenta para su debate y aprobación la siguiente

### **Propuesta**

Durante los meses de enero y febrero se han procedido a debatirse en la Asamblea de Extremadura el Proyecto de Presupuestos autonómicos para este año 2024, unas cuentas que pese a desplegar 8.127.109.106€ de gasto vuelven a obviar la existencia de nuestra comarca, de Montijo y de las necesidades de nuestros vecinos.

Debido a la inexistencia de intencionalidad por parte de la Junta de Extremadura de desarrollar inversiones dentro de nuestro pueblo desde Izquierda Unida Montijo procedimos a través de Unidas por Extremadura a presentar cuatro enmiendas básicas para nuestra población, enmiendas que desplegaban una inversión total de 3.3 millones de euros en necesidades básicas para nuestra comarca, necesidades como la ampliación del servicio de ambulancia mecanizada en nuestro Centro de Salud, la construcción de viviendas sociales, viviendas que la Junta lleva sin construir en nuestro pueblo desde el año 1998 cuando se realizaron las últimas gracias al acuerdo de gobierno firmado entre el PSOE e Izquierda Unida, la ampliación de nuestra residencia de mayores y el desdoblamiento de la EX-328.

Frente a estas necesidades nos encontramos como el Partido Popular y Vox han aplicado el rodillo de la mayoría parlamentaria y han impedido que ninguna de estas enmiendas se materializara en los presupuestos regionales, impidiendo nuevamente a nuestros vecinos y empresas de inversiones que son de extrema necesidad tanto para nuestra población como para el conjunto de nuestra comarca, algunas de ellas como el desdoblamiento de la EX-328 se trata de reivindicaciones tan sumamente históricas que ya ni se recuerda cuando se empezaron a exigir por parte de nuestras poblaciones y que fueron calificadas como tal por parte de la presidenta de la Junta de Extremadura, María Guardiola, durante la campaña electoral incumpliendo por lo tanto parte de sus promesas para con nuestro municipio.

Debido a esto no podemos hacer otra cosa que no sea exigir desde el Ayuntamiento de Montijo el inicio y el despliegue de inversiones en la que es hasta ahora la octava población de Extremadura y a respetar a un conjunto poblacional de más de 30000 habitantes que residimos en la Comarca de las Vegas bajas y reprobar a aquellos que por su acción o por omisión siguen condenando a nuestras poblaciones a usar

infraestructuras que no se ajustan a la demanda y que en el mejor de los casos son simplemente insuficientes.

## PEDIMOS

1. La reprobación por parte del Pleno del Ayuntamiento de Montijo de los Grupos Parlamentarios del Partido Popular y VOX en la Asamblea de Extremadura
2. Exigir desde el Ayuntamiento de Montijo el despliegue de inversiones reales en nuestro municipio, así como el estudio de la ampliación de la Residencia Eugenia de Montijo o la construcción de una nueva residencia pública en nuestro municipio.
3. Impulsar una declaración institucional conjunta entre todos los municipios de la comarca para exigir a la Junta de Extremadura el desdoblamiento de la EX - 328

Firmamos en Montijo, a 26 de febrero de 2024.

**El Grupo Municipal Izquierda Unida Montijo**

